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地区中総体に向けた各部長の意気込みを紹介② 

 今回も、北村山中学校総合体育大会等に向けた各部長の意気込みの紹介です。 
 

■陸上競技部 部長 五十嵐真那
ま な

さん 

  今年度の陸上部は、個人的に黄金世代だと思っています。これまで「男

女総合優勝」という目標は達成できていませんでした。しかし、今年のメ

ンバーならば絶対にとれる！と思っています。１年生が入部してからみん

なのモチベーションが上がりました。全員がベストのパフォーマンスで勝

ちに行きたいと思います。そして、多くの県大会出場者を出して、さらに

高みを目指していきます。地域の方々の支えもあって、自分たちはここまでくることができた

と思います。本当に感謝しています。応援よろしくお願いします。 

■卓球部 部長 笠原勇
ゆう

輝
き

さん 

  卓球部は、地区総体に向けて一人ひとりが努力して、みんなで協力し

て楽しく全力で練習し、個人、団体ともに県大会出場を目指しています。

応援してくれた人々に、よい結果を伝えられるように頑張ってきます！ 

■剣道部 部長 石沢さくらさん 

  剣道部では部員 10 名が真剣に練習に取り組んでいます。特に力を入れ

ていることは、試合で重要な瞬発力、巧みな技、そして声です。目標は「個人戦で全員が 1 回

戦を突破すること」です。この目標に向け、日々の稽古、たくさんの練習

を積み上げてきました。防具をつけていない部員たちも、私たちのサポー

トをしてくれています。剣道部の男女、学年を越えた仲の良さは、どの部

にも負けません！本番では、今までの練習の成果を存分に発揮し、悔いの

残らない試合にします。応援よろしくお願いします。 

■サッカー（アルべ） 柴﨑翔
しゅう

斗
と

さん 

  今のチーム状態は、Ｙ１リーグ優勝を目指して、みんな一日一日の練習

を大切にして頑張っています！９年間の集大成となる大会なので、これ

まで以上に自分に厳しく戦い抜きたいです！熱心に指導してくださった

コーチやサッカー中心の生活を支えてくれた家族への感謝をプレーで表

します！ 
 

意気込みの中に、支えてくださった方々への感謝の思いが込められていることが、たいへんう

れしかったです。皆さんの健闘を心から願っています。      【文責：校長 工藤雅史】 
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